
 

 

Protokoll der 45. Generalversammlung des Skiclub Emmetten 

Samstag, 24. November 2012, 20.10 Uhr Hotel Engel, Emmetten 

Traktanden 

1. Begrüssung 

2. Wahl von 2 Stimmenzählern 
3. Protokoll der letzten Generalversammlung vom 19.11.2011 
4. Jahresbericht 

4.1 des Präsidenten 
4.2 des JO-Leiters 

5. Rechnungsablage 
5.1 Jahresrechnung 
5.2 Revisorenbericht 

6. Mutationen 
7. Mitgliederbeiträge 
8. Budget 
9. Wahlen 

9.1. Sponsoring/Medien 
9.2. Vize Präsident  
9.3.  JO-Leiter  
9.4. Kassier 
9.5. 1. Rechnungsrevisor 

10. Orientierung  
11. Verschiedenes  
12. Ehrungen 

 

 

1. Begrüssung 

 Im Namen des Vorstandes begrüsst der Präsident, Vitus Meier, alle recht herzlich zur 45. Generalver-

sammlung des Skiclubs Emmetten.  

Speziell begrüsst werden folgende Ehrenmitglieder und Gäste: 

Ehrenmitglied und Gründungsmitglied:  Walter Würsch 

Ehrenmitglied: Peter Barmettler 

Ehrenmitglied:  Alex Singenberger  

Als Vertreter des Gemeinderates:  Anton Mathis 

Schulratspräsident  Urs Müller 

Raiffeisenbank Emmetten René Achermann 

Bergbahnen Beckenried Emmetten Sepp Odermatt  

NSV-Trainer Heiko Hepperle 
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Verstorbenes Mitglied 

Darf ich alle bitten sich zum Gedenken der Verstorbenen kurz zu erheben. 
 
 

Das GV - Programm wird wie folgend vorgestellt: 

 GV 

 Nachtessen 

 Dessert 

 Gemütliches Zusammensein 

 

Folgende Mitglieder haben sich entschuldigt: 

 Familie Sibylle Barmettler  

 Alina Burkhard 

 Ulisse Delea 

 Hugo Hess 

 Doris Jenni 

 Sabrina und Ramona Leibinger 

 Annemarie Reynolds 

 Irene Reynolds 

 Res und Edith Schmid 

 Rita und Bettina Steinegger 

 Doris Vogel 

 Petra Würsch 

 

Der Präsident stellt fest, dass die Einladung zur Generalversammlung termingerecht an die 

Mitglieder verschickt und kein Antrag eingereicht wurde. 

Der Präsident bedankt sich für den Versand der GV Einladungen und die Vorbereitung bei 

Barbara Möckli-Schneider. 

Der Präsident weist die neuen Mitgliederkandidaten darauf hin, dass diese erst nach dem 

Traktandum sechs (Mutationen) stimmberechtigt sind. 

Es wird kontrolliert, ob alle Skiclubmitglieder Stimmkarten erhalten haben. 
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2.  Wahl von 2 Stimmenzählern 

Der Präsident bittet den Vizepräsidenten Werner Gröbli aufgrund der Teilnehmerzahl zwei 

Stimmenzähler vorzuschlagen. Der Vizepräsident Werner Gröbli schlägt Hanspeter Näpflin und 

Raimund Planzer als Stimmenzähler vor. 

Per Handheben werden Hanspeter Näpflin und Raimund Planzer als Stimmenzähler von den 

anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern unter Akklamation gewählt. 

Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 

 

3. Protokoll der letzten Generalversammlung 

Der Präsident informiert, dass das Protokoll der 44. Generalversammlung nicht mehr an die 

Mitglieder per Post verschickt, sondern auf der Webseite publiziert wurde. Jedes Mitglied konnte 

somit das Protokoll direkt von der Webseite abrufen, andernfalls bestand auch die Möglichkeit, 

das Protokoll beim Präsidenten direkt anzufordern. Bis zur GV hat kein Skiclub Mitglied von 

diesem Angebot Gebrauch gemacht.  

Der Präsident dankt der „Aktuarin“ Barbara Möckli-Schneider für ihr gut geführtes Protokoll. 

Es bestehen keine Fragen zum Protokoll der 44. Generalversammlung und das Protokoll wird per 

Handheben und einstimmig genehmigt. 

 

4. Jahresbericht 

 4.1. Bericht des Präsidenten 

Der Präsident informiert, dass zehn Vorstandssitzungen während des Vereinsjahres durchgeführt 

wurden, an denen folgende Themenschwerpunkte behandelt wurden: 

 1 Ausgabe des Sunnestrahls 

 Sponsoring 

 Organisation von 3 Skirennen 

 Zukunft des Skiclub 

 Sommer und Herbstprogramm wurden organisiert 

 Und vieles mehr 

 Sitzungen RAJC, Präsidentensitzungen NSV, Vereins- und Kultursitzungen  
DV NSV, MV ZSSV 

Der Präsident präsentiert die wichtigsten Anlässe des vergangenen Vereinsjahres und erwähnt, 

dass der JO Leiter Erwin Würsch in seinem Bericht auf die Skirennen eingehen wird. 
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Saisonstart 

Auch im letzten Jahr sorgte der Schnee dafür, dass die Skisaison Anfang Dezember beginnen 

konnte und somit die Weihnachtssaison gesichert war. 

 

Schneebareröffnung 

 Am 25.12.2012 eröffnete unsere Schneebar zur Wintersaison. Die Schneebar war an 36 Tagen 
(VJ 36) geöffnet und bescherte uns auch im 7. Jahr wieder ein gutes Ergebnis. Mehr dazu folgt 
dann im Kassenbericht von Marina. 

 
Speziell war, dass wir im Dezember und Januar wegen tiefen Temperaturen und vorwiegend 
schlechtem Wetter mit einem negativen Ergebnis (-27%) gestartet sind. Die Monate Februar und 
März waren dann viel besser. 

   
 Der Spitzentag war der Sonntag 15. Januar 2012 mit einem Umsatz von etwas über 2‘000.--. Der 

Präsident erwähnt, dass wir in der Hauptsaison an den Wochenenden oft sehr schlechtes Wetter 

hatten. 

 

Schneeschuhwanderung 27. Januar 2012 

 Die Schneeschuhwanderung wurde dieses Mal an einem Freitagabend organisiert. Bei 
hervorragenden Bedingungen marschierte unsere 15köpfige Gruppe im Gebiet Niederbauen. Im 
Anschluss gab es einen Apèro im neuen Weinkeller des Bergasthauses Niederbauen und ein 
herzhaftes Käse Fondue. Nach der Talfahrt mit der Bahn fanden einige dann noch den Weg in die 
Trämlibar. Wir freuen uns bereits heute wieder auf eine zahlreiche Teilnahme in der kommenden 
Saison. 
Ein herzlicher Dank geht an Alex und Vreni für die sehr gute Organisation. 

 

Clubrennen 

 Das Clubrennen konnte bei schönstem Wetter am 17. März 2012 erfolgreich durchgeführt 
werden. 60 Clubmitglieder und 16 Gäste starteten am Clubrennen. Dieses Jahr wurde unser 
Spaghettiplausch nicht durch den Föhnsturm beeinträchtigt und die Teilnehmer hatten schon 
während dem Tag dank dem schönen Wetter gemütliche Stunden auf der Rennstrecke und an 
der Schneebar. Die Kinder erhielten einen CHF 50 Gutschein vom Arena Sport, dies war das 
höchste Preisgeld welches je abgegeben wurde. Ein herzlicher Dank geht an Bruno von Flüe für 
die grosszügige Unterstützung vom Arena-Sport. 
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Helfernote  

 Anstelle eines Helferfestes wurde wiederum die Helfernote, welche sich gut bewährt hat, mit 

einem Dankesbrief verschickt. Insgesamt wurden 55 Gutscheine eingelöst. Ein Herzlicher Dank 

geht an Marlies und Gerry für die grosszügige Unterstützung. Wir durften auch in diesem Jahr 

wieder eine Helfernote an alle die uns in der vergangen Saison unterstützten verteilen. 

  

NSV-Cupabsenden 

 Am Cupabsenden in Oberdorf wurden die Athleten für ihre Leistungen geehrt. Jessica Wehrli 

wurde 10. und Laurine Goldschmidt 14. Nico Kaiser erreichte in seiner ersten Saison den guten 

11. Rang und wurde 2-bester seines Jahrgangs. Dass Nathalie bei den Juniorinnen nur 7. wurde, 

hat damit zu tun, dass sie auch nur an einem Rennen am Start war, da sie in dieser Saison 

mehrheitlich FIS-Rennluft schnupperte mehr dazu folgt im Rennbericht. Der Präsident erwähnt, 

dass eine kleine Delegation vom Skiclub teilnahm da unsere Club im 2013 beauftragt wird das 

Cupabsenden in Emmetten durchzuführen. Dazu später mehr.  

 

Bikeabende 

 Von Mai bis Ende August trafen sich jeden Donnerstagabend unsere Biker, wenn es das Wetter 

es zu liess, zum gemeinsamen Biken auf dem Dorfplatz. Ein herzlicher Dank geht an Hanspeter 

für die gute Organisation und allen Bikern für die rege Teilnahme. Hier nochmals der Aufruf, dass 

diese Bikeabende wirklich für alle, die gerne Biken durchgeführt werden. Dieses Angebot werden 

wir Dank Hanspeter auch wieder nächstes Jahr anbieten können.  

Yannick Niedermann und Nathanael Würsch, welche im 2012 den J + S-Kurs Biken absolvieren, 

werden Hanspeter unterstützen. So kann dann auch eine Gruppeneinteilung gemacht werden 

damit auch die jüngeren ab JO Allgemein bereits an den Bikeabenden teilnehmen können.  

 

Dorfmarktpräsenz mit eigenem SCE Stand 

 Der SCE konnte am Dorfmarkt welcher am1. September 2012 stattfand, wiederum mit einem 

Kuchenstand ein reichhaltiges Kuchenbuffet anbieten. Obwohl das Wetter sehr schlecht war, 

konnten wir alle 32 Kuchen und Torten verkaufen. Ein herzlicher Dank geht an Alle, die den 

Anlass mit Kuchenbacken unterstützt haben. Ein spezieller Dank geht an Barbara Möckli-

Schneider und Athalia Würsch, die wiederum erfolgreich Kuchen verkauft haben. 
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Herbstwanderung  

 Die diesjährige Herbstwanderung haben wir aufgrund des Desinteressen in den letzten drei 
Jahren aus dem Programm gestrichen.  

 

Schneebar und holzen für den Winter 

 Ende Oktober haben fleissige Helfer unsere Schneebar wieder auf Vordermann gebracht und für 
den Winter eine Menge Holz (5 Baumstämme) bereitgestellt. Ein spezieller Dank gilt hier den 
Gnossen, welche uns ein paar Bäume zur Verarbeitung bereit gelegt hatten, sowie den fleissigen 
Händen wie Res Schmid Seppi Vogel und Rolf Kaiser die beim Holzen im Einsatz waren. Wir sind 
bereit, der Winter kann kommen. 

 

Bogenschiessen 

 Am 5. November durften wir uns in die Technik des Bogenschiessen einführen lassen. Wie 
schwierig es ist, zeigte sich schon bei den ersten Schüssen, welche nur mehr oder weniger auf 
der Scheibe landeten. Im abschliessenden Wettkampf wurde dann bereits schon mit harten 
Bandagen und psychologischen Tricks auf den Gegner eingewirkt. Ein ganz herzliches 
Dankeschön geht an Alice und Mike Zimmermann für die Einführung und Durchführung des 
Bogenschiessens. 
 
Der Präsident bedankt sich ich im Namen des Skiclubs Emmetten allen Vereinsmitgliedern und 

Helfern, die zum guten Gelingen der Vereinsanlässe und Skirennen beitrugen, recht herzlich. 

Ohne die Unterstützung der Mitglieder und all den Helfern wären unsere Anlässe gar nicht mehr 

durchführbar. 

Der Präsident bedankt sich auch ganz herzlich beim Schneebarteam Ulla, Doris und Seppi für die 

unermüdlichen Einsatze. Er bedankt sich bei den JO-Leitern, Alicia Würsch, Erwin Würsch, Franz 

Würsch, Hanspeter Näpflin, Roman Stalder, Barbara Möckli, Marlene Barmettler, Armin 

Truttmann und auch seiner Tochter Michèle, welche sich immer wieder als Helfer bei der 

Zeitmessung engagiert. 

Selbstverständlich gilt mein Dank auch all den anderen treuen Helfern im Hintergrund, welche ich 

jetzt nicht speziell erwähnt habe. Der Präsident dankt auch seinen Vorstandskolleginnen und 

seinen Vorstandskollegen für ihre grosse Arbeit unter dem Jahr. 
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4.2. Bericht des JO-Leiters 

Erwin Würsch berichtet über die vergangene Saison 2011/2012 und erwähnt, dass nach den 

Herbstferien ab Oktober jeden Donnerstagabend Konditionstrainings durchgeführt wurden und 

der eigentliche Saisonstart im Schnee ab der dritten Dezember Woche 2011 erfolgen konnte und 

Anfang April 2012 endete.  

Die Trainings setzten sich aus 10-15 Athleten zusammen. Betreut werden die Rennfahrer/innen 

neben Ihrer eigenen Person abwechslungsweise von Erwin, Franz, Roman, Lukas und Alicia. Das 

Skitraining erfolgte jeweils zusammen mit dem SC-Buochs am Mittwochnachmittag und Samstag. 

Das Hallentraining wird von Roman Stalder und Erwin Würsch sowie Hanspeter Näpflin geleitet. 

Die Saison beinhaltete ca. 250 Trainingsstunden mit Rennvorbereitungen und gesamthaft wurde 

an über 30 verschiedenen Rennen wie kantonale JO Meisterschaften, Kids Cup, Migros 

Grandprix, Arena Cup, SC-Rennen und Punkterennen teilgenommen. Die Resultate werden 

immer mit einem Kurzbericht und ein paar Fotos auf der Homepage publiziert. Ein 

Samstagstraining erfolgte mit Nathalie Gröbli und Nico Kaiser welches die Renngruppe sehr 

beeindruckte und zusätzliche Motivation gab. 

Der JO Leiter präsentierte anhand einer Powerpoint Präsentation die einzelnen Resultate die an 

den Kids Cups, Migros Grandprix und Punkterennen erzielt werden konnten.  

Diverse Leiter wie Erwin, Alicia und Peter besuchten einen Fortbildungskurs im Dezember in 

Zermatt und einen Stangensetzkurs in Andermatt. Lukas und Marlene nahmen an einem 

kantonalen FK im Dezember teil. Alicia nahm am J+S Kids Refresh Kurs in Engelberg teil. Wir 

bemühen uns, dass die Leiter eine bestmögliche Ausbildung erhalten um an die Fahrtechnik an 

die JO weitergeben zu können.  

Im Jahr kommen die Athleten auf ca. 600 Stunden Training zusammengesetzt aus Skitraining, 

Hallentraining, Biken, Bachlaufen und Triathlon. Es wird für die jungen Athleten einiges geboten. 

 

Resultate der Kaderfahrer/innen 

Der JO-Leiter gibt einen kurzen Einblick in die Resultate der drei Kaderfahrer/innen: 

 Nico Kaiser Jahrgang 2000 

 Jessica Wehrli Jahrgang 1998 

 Laurine Goldschmidt 1999 
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JO-Allgemein 

Hanspeter Näpflin, Barbara Möckli-Schneider und Marlene Barmettler betreuten Fahrer/innen von 

5 bis 11 Jahren an 10 Samstagnachmittagen mit einem eigenen Abschlussrennen und 

Rangverkündigung an der Schneebar. 

 

Kids Cup, 22. Januar 2012 

Das sehr beliebte Kinderskirennen wurde in Zusammenarbeit mit dem SC Buochs auf dem 

Rinderbühl durchgeführt. Trotz schwierigen Scheebedingungen konnte mit 270 Teilnehmer/innen 

das Rennen erfolgreich durchgeführt werden. 

 

Kantonale JO Meisterschaften 

Die kantonalen JO-Meisterschaften wurde am 27. Januar 2012 im Wirzweli auf dem Gummen 
ausgetragen. Schlechte Wetterbedingungen mit Nebel und Schneefall und einer vereisten Piste 
machten das Ganze nicht einfach. Dank tollem Einsatz aller Organisatoren und Helfer konnte das 
Rennen durchgeführt werden. 

 

28. Februar 2012 Schüler Skirennen 

Das jährlich wiederkehrende Schüler Skirennen konnte ebenfalls in der vergangenen Saison mit 

der Unterstützung vom SCE durchgeführt werden. 

 

Arena Cup, 31. März 2012 

Bei den Erwaschenen ging der Preis an den SC Emmetten. Bei den Junioren ebenfalls an den SC 

Emmetten. Der Ausklang fand an der Schneebar statt. 

Erwin Würsch bedankt sich bei allen JO-Leitern, Helfern und Sponsoren für ihre sehr geschätzte 

Unterstützung und den Bergbahnen für ihre tadellosen Pisten und Sonderfahrten. 

 

FK Zermatt 

Die Fortbildung der JO Leiter unter dem Patronat der JO fanden in Zermatt statt. Leiter waren 

Alex Singenberger und Ulissa Dellea. Total nahmen 3 Personen vom SCE teil. 
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4.3. Bericht des Junioren-Leiters 

Daniel Crawley (NSV Juniorenkader Englisches Skiteam A).  

Daniel informiert, dass er Mitglied der englischen Nationalmannschaft war und gemäss FIS nie in 

der Schweiz startete.  

Er hatte sich Ende April 2012 entschieden aus dem Rennsport zurückzuziehen da oft verletzt war 

und das nötige Glück ganz vorne dabei zu sein fehlte. Daniel erwähnt dass er aber gerne bereit 

ist den Nachwuchs im SC Emmetten zu unterstützen und fördern. Der Präsident freut sich über 

diesen Entscheid. 

 

5. Rechnungsablage 

5.1. Jahresrechnung 

Die Kassiererin Marina Singenberger berichtet über eine gute Saison mit viel Schnee und vielen 

schönen Tagen an der Schneebar.  

Marina Singenberger bedankt sie sich für die Zusammenarbeit mit den beiden 

Rechnungsrevisoren Irène Schmid und Marco Mathis. 

Die Kassiererin präsentiert die Jahresrechnung wie folgt: 

Gesamtaufwand:  CHF 53‘530.57 

Gesamtertrag: CHF 53‘036.07 

Verlust : - CHF 494.50 

Der Kassiererin erklärt diverse Positionen: 

 

Sponsorenbeiträge  

Wir konnten dieses Jahr CHF 8‘530.01 an Sponsorengelder zusammentragen. Ein herzliches 

Dankeschön an Werner Gröbli, und alle Sponsoren, welche zu diesem Ergebnis beigetragen 

haben. 
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Schneebar 

Die Kassiererin erwähnt, dass wir an der Schneebar ein gutes Resultat erzielten. 

 

Umsatz 2011 / 2012 CHF 28‘494.86 

Aufwand von  CHF 12‘560.76 

Gewinn  CHF  15‘934.10 

Allerdings muss man immer berücksichtigen, dass der Umsatz stark abhängig vom Wetter und 

der Schneelage ist und somit nicht fest budgetiert werden darf. 

Ein herzliches Dankeschön geht an unser gesamtes Schneebarteam. Vorab sind dies Doris Vogel 

und Ulla Barmettler mit Ihrem gesamten Helferstab. Die Umsatz und Ertragsentwicklung stehen 

nach wie vor sehr gut. 

 

Sunnestrahl 

Auch in diesem Jahr fanden wir einen Sponsoren welcher die Druckkosten des Sunnestrahl‘s 

übernahm. Ein herzlicher Dank gebührt der Firma Uzin Tyro AG in Ennetbürgen. 

 

Sportoto 

Vom Sport-Toto haben wir dieses Jahr CHF170.00 erhalten. 

 

Vermögensübersicht 

Eigenkapital des Vereins per 31.10.2012 von CHF  95‘153.32 
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5.2. Revisionsbericht 

Marco Mathis, liest den Revisorenbericht und dankt der Kassiererin für ihre gute Arbeit. 

Er liest den Bericht den Anwesenden vor und gibt bekannt, dass sie Irène Schmid, 1. 

Rechnungsrevisorin und Marco Mathis, 2. Rechnungsrevisor die Unterlagen geprüft haben und 

dass keinerlei Beanstandungen vorliegen. Die Buchhaltung wurde korrekt und sauber geführt.  

Die Jahresrechnung stimmt mit der Buchhaltung überein und daher stellen Irène Schmid und 

Marco Mathis schriftlich den Antrag, die Jahresrechnung zu genehmigen und der Kassiererin, 

sowie dem Vorstand Decharge zu erteilen. 

Per Hand erheben wird die vorliegende Jahresrechnung einstimmig genehmigt. 

Der Präsident dankt Marina ganz herzlich für die sauber geführte Rechnung und den Revisoren 

Irène Schmid und Marco Mathis für die professionelle Rechnungsprüfung. 

 

6. Mutationen 

 Der Präsident erläutert die Austritte, die wie folgt präsentiert werden 

6.1. Austritte: 27 

Achermann Fabian Baumgartner Ruth 

Baumgartner Ruth Burdak Isabel 

Burdak Sus Elliesen Victor 

Gianesi Orla Gianesi René 

Kistler Othmar Mathis Manuel 

Meister Niels Meister-Mathis Urs 

Opfermann Rolf Rölli Sergio 

Schmid Alice Schmidmaier Denise 

Schmidmaier Jasmin Schmidmaier Kim 

Schmidmaier Marlies Schmidmaier Sarah 

Stössel Bernadette Stössel Robert 

Thomi Nico Vogel Rebekka 

Vogel Selina Waser Marie-Theres 

Waser Roman  
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6.2. Kandidaten Neumitglieder 13 

Ackermann Barbara Barmettler Jela 

Barmettler Levin Bauer Sabrina 

Burkard Alina Cesare Moreno 

Dittli Silas Hepperle Heiko 

Hess Hugo Hörler Urs 

Lesser Elaine Melmer Corinna 

Risi Anaïs  

  

 

Der Präsident stellt den Antrag, die vorgeschlagenen Kandidaten in Globo als Neumitglieder zu 

wählen.  

Die Kandidaten werden einstimmig per Handheben und unter Applaus gewählt. Der Präsident 

heisst die neuen Mitglieder im SCE herzlich Willkommen und dankt für Ihre Unterstützung, die sie 

mit ihrem Vereinsbeitritt leisten. 

Die Austritte werden per Stimmkarte genehmigt. 

6.3. Antrag auf Ausschluss aus dem Verein (6) 

Der Präsident erwähnt, dass wir dieses Jahr zwei Ausschlüsse wegen 2maligem Nichtbezahlen 

des Mitgliederbetrages vornehmen müssen.  

Antrag auf Ausschluss aus dem Verein 

 Bunge Maximilian  

Der aktuelle Mitgliederbestand beträgt 283 davon sind 37 JO Kinder. 

Der Ausschluss aus dem Verein des aufgeführten Mitgliedes wird einstimmig genehmigt. 

An dieser Stelle dankt der Präsident den Neumitgliedern für Ihre Unterstützung, die sie mit ihrem 

Vereinsbeitritt leisten und er hofft, dass sie im SCE viel Spass und Kameradschaft erleben 

werden. 
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7. Mitgliederbeiträge 

Der Präsident erwähnt, dass der Vorstand den Antrag stellt die Mitgliederbeiträge für 2013 wie 

folgt zu belassen: 

Swiss-Ski inkl. Zeitschrift  CHF 55.-- 

Swiss-Ski ohne Zeitschrift  CHF 50.-- 

Lizenzierte    CHF 40.-- 

JO     CHF 30.-- 

Passivmitglied    CHF 35.-- 

Passivmitglied Kind   CHF 25.-- 

Die Mitgliederbeiträge für 2013 werden einstimmig genehmigt. 

8. Budget 

 Der Präsident erteilt das Wort der Kassiererin und bittet Marina Singenberger das Budget 
2012/2013 vorzustellen. Die Kassiererin erwähnt, das unser Skiclub einen neuen Skianzug für 
2013 anschafft und daher der Aufwand für die JO Allgemein auf CHF 10‘000.- erhöht wurde. 
Unser Skiclub wurde für 2013 mit der Organisation des NSV-Cupabsenden beauftragt 
entsprechend wurde hier ein Rückstellung in der Aufwandseite von CHF 11‘500.- und in der 
Ertragsseite von CHF 12‘000.- gebildet. Für den Aufwand der Schneebar haben wir CHF 12‘000 
budgetiert und einen Ertrag von CHF 28‘000.- Wir hoffen dass uns möglichst viele Gäste an der 
Schneebar besuchen werden damit wir wiederum ein gutes Resultat erwirtschaften können.  

 Die Kassiererin erläutert das Budget für das kommenden Vereinsjahr wie folgt: 
 
Ausgaben CHF 70‘400.- 
Einnahmen CHF  68‘450.- 
Verlust von  CHF - 1‘950.- 

 Die Kassiererin erwähnt, dass das Budget 2012/2013 im Aufwand und Ertrag anhand des 

letztjährigen Budgets erstellt wurde.  

 

Wir haben bedingt durch die Neuanschaffung des Skianzuges einen Verlust von CHF 1‘950 

budgetiert.  

Der Präsident dankt Marina Singenberger für die gute Führung der Buchhaltung und das Erstellen 

des Budgets 2012/2013. 

Nachdem keine weiteren Fragen zum Budget für das nächste Vereinsjahr bestehen stellt der 

Präsident den Antrag, das vorliegende Budget für das nächste Vereinsjahr anzunehmen. 

Der Antrag das vorliegende Budget 2012/2013 gutzuheissen. Das Budget wird einstimmig 

angenommen. 
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9. Wahlen 

Der Präsident erwähnt, dass es wie in jedem Verein auch bei uns nicht einfach ist, 

Vorstandsämter zu besetzen. Doch wenn er ein wenig in die Zukunft schaut, so denkt er, dass 

jetzt dann bald ein Generationenwechsel vorgenommen werden sollte. 

Der Präsident erwähnt, dass folgende Personen zur Wahl stehen: 

9.1.  Sponsoring/Medien  

Werner Gröbli wird unter Akklamation auf weitere zwei Jahre einstimmig gewählt. 

 

9.2.  Vizepräsident  

Werner Gröbli wird unter Akklamation als Vizepräsident auf ein weiteres Jahr einstimmig gewählt. 

 

9.3. JO-Leiter  

 Erwin Würsch wird als JO-Chef unter Akklamation auf weitere zwei Jahre einstimmig gewählt. 

 

9.4. Kassier 

 Marina Singenberger wird als Kassier unter Akklamation auf weitere zwei Jahre einstimmig 

gewählt. 

9.5. 1. Rechnungsrevisor/in 

 Irène Schmid wird als 1. Rechnungsrevisorin auf weitere zwei Jahre unter Akklamtation gewählt. 
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10. Orientierung 

 

Der Präsident informiert über die unten folgenden Veranstaltungen 

 01.12.2012 offizielle Eröffnung Wintersaison, diese hängt vom Schnee und Wetter ab. 

  Eröffnung Schneebar hängt vom Wetter und Schnee ab 

 05.01.2013 Service/Jahreskonzert Mitglieder - Helfer werden noch gesucht bitte bei Rosi  
  Würsch melden. 

 20.01.2013 Rossignol Achermann Jugendcup organisiert durch SC Emmetten zusammen mit SC 
Buochs 

 16.02.2013 Schlittelplausch-Rennen 

 19.02.2013 Schüler-Skirennen (Verschiebedatum 05.03.2013) 

 22.02.2013 Schneeschuhlaufen mit Fondueplausch inkl. Sponsoren 

 14./15.03.2013 FIS-Rennen Klewenalp 

 16.03.2013  Clubrennen (Verschiebedatum 17.03.2013) 

 23.03.2013 Arena-Cup 

 01.04.2013 offizieller Saisonschluss (an der Schneebar schliessen wir individuell je nach Schnee 
und Andrang 

 25.05.2013 Cupabsenden und DV des Nidwaldner Skiverbandes in Emmetten 

 April, Mai, Juni Kart-Fahren in Roggwil 

 09. - 11.07.13 Gigathlon Ennetbürgen 

 Herbst 2013 geplantes Skiweekend im Kaunertal 

 permanent  Helfer Schneebar (Ulla oder Doris nehmen gerne heute spontane Interessenten 
entgegen) 

 

Der Präsident bittet um aktuelle Informationen die jeweils auf der Webseite publiziert werden 
können und verweist an dieser Stelle auf die Webseite des Skiclub Emmetten  
www.sc-emmetten.ch. Er erwähnt, dass alle Daten der Aktivitäten auf der Homepage laufend 
publiziert werden. Des Weiteren informiert er, dass für interessierte Helfer eine Liste auf der 
Webseite aufgeschaltet ist, wo sich die einzelnen Helfer direkt eintragen können. Es werden für 
sämtliche Rennen immer wieder Helfer gesucht. Alle die per e-mail informiert werden möchten, 
bittet er, ihre persönliche e-mail Anschrift mitzuteilen. 
An dieser Stelle bedankt sich der Präsident ganz herzlich bei allen die unsere Club-Aktivitäten  

unterstützen und bei Werner Gröbli, welcher sich für die immer aktuell geführten Daten auf der 

Webseite sehr bemüht.  
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11.  Verschiedenes 

Aktienkapitalerhöhung BBE 

Der Präsident informiert, dass die Bahn eine Kapitalerhöhung für folgendes plant: 

 Neubau der Kabinen bei der Luftseilbahn 

 Erstellung eines Speichersees im Gebiet Klewenstock zur Sicherung der 

Beschneiungsanlage dieser soll zugleich eine Attraktion im Sommer darstellen. 

 Bau eines kleinen Bachlaufes im Hotelhang 

 

Zu dieser Kapitalerhöhung hat sich der Vorstand Gedanken gemacht und schlägt vor, dass wir 

uns mit einem Beitrag beteiligen, da uns die Bahn auch immer wieder grosszügig unterstützt. 

Die Summe für die Beteiligung liegt zwischen CHF 1000 und CHF 3000. Unser Vorschlag liegt bei 

CHF 3000; diesem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 

Neuer Skianzug 

Der Präsident informiert, dass sehr lange über die Farbekombination diskutiert wurde und dass 

unser finale Entscheide mehrmals in Frage gestellt wurde. Die Bestellung wurde mittels 

Farbkombinationen erfragt und so hatte die Mehrheit der ausgefüllten Bestellungsbogen 

entschieden. In diesem Moment wird von unserem Dorfpöstler eine grosse Kiste als Express auf 

einem Leiterwägeli an den Präsidenten übergeben. Als der Präsident diese mit grossem Interesse  

öffnete sprangen zwei JO-Mädchen im neuen Skianzug aus der Kiste und präsentierten den 

Skianzug 2013 des SCE der Generalsversammlung. Der Präsident meint spontan; das Resultat 

ist einfach super. Er erwähnt, dass die Anzüge in dieser Woche beim Arena Sport eingetroffen 

sind und abgeholt werden können. 

Neuer Sponsoringvertrag 

Der Präsident erwähnt, dass es ihn ganz besonders freut, dass wir den Vertrag mit der 

Raiffeisenbank dieses Jahr um weitere 5 Jahre verlängern durften. Dieses Engagement ist nicht 

selbstverständlich und er möchte unserem Niederlassungsleiter in Emmetten René Achermann 

ein kleines Präsent überreichen. 

 

 

 



                                                                                       Nachwuchsförderer für Ski-Rennfahrer 

 

Seite 17 

 

12. Ehrungen 

 Der Präsident ehrt die folgenden Mitglieder: 

SwissSki Veteranen 

25 Jahre  Alex Singenberger senior 

 25 Jahre  Emil Gröbli 

 25 Jahre  Claudia Hürlimann 

 

 SwissSki Freimitglieder keine  

 40 Jahre  aber 40 Jahre Passivmitglied Otto Gröbli 

 

 SCE Clubrennen 

 Clubmeister  Nico Kaiser 

 Clubmeisterin  Nathalie Gröbli 

 Mannschaftssieger Nathalie Gröbli, Werner Gröbli, Rolf Kaiser und Franz Würsch  

 

Pechvogel  Dieses Mal ging der Pechvogelpreis an Xenia Ditli 

 
 

Athleten 

Daniel Crawely 
In der Saison 2012 fuhr Daniel 37 FIS-Rennen in SWE, FIN, AUT, GER, (keines in der Schweiz) 
davon schaffte er 20 Rennen ins Ziel dies vorwiegend in den Disziplinen Riesenslalom und 
Slalom.  
Am 27. April 2012 absolvierte Daniel sein letztes FIS-Rennen in Funaesdalen SWE und ist dann 
Ende April vom aktiven Rennsport zurückgetreten. Daniel möchte sich nun vermehrt unserm 
Nachwuchs widmen und seine Erfahrungen bei den Trainings der JO einbringen.  
Der Präsident bedankt sich ganz herzlich bei Daniel für dein Engagement.  

 

Nathalie Gröbli 

Nathalie startete das erste Jahr bei den „Grossen“. Sie startete an 27 Einsätze an FIS-Rennen 

4 Starts an den JO-SM und 3 x an der richtigen SM. 

Nathalie schaffte einige top30-Ergebnisse 

Folgende Resultate konnten erreicht werden: 

5. Rang im Swisscup des Jahrgangs 96 Konstanteste zusammen mit der besten (Unterschied 

Speed) Im Einzel Rang 3. 3. 3. 4.  

Dann den herausragenden 3. Rang beim NSV-Slalom 

Sieg im Arena – Cup und Clubmeisterin am Skiclubrennen 
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Nico Kaiser 
Nico erreichte den 4. Rang beim NSV-Slalom 
An der Kantonale JO Meisterschaften fuhr er 2 Podestplätze raus den 2. Rang im Riesenslalom 
und 3. Rang im Slalom 
Am GP Migros erreichte er den 3. Rang in Airolo und damit die Qualifikation und Teilnahme am 
Final in Saas Fee, leider hatte er dann etwas Pech beim Finalrennen. 
Im 2012 wurde Nico Clubmeister und dann holte er sich den Sieg im Arena-Cup bei den Jungen 
 

 Anton Mathis übermittelt im Namen des Gemeinderates beste Grüsse und respektiert die 

Aktivitäten des SCE. Er weist auch darauf hin, wie wichtig es ist, den Jungen im Dorf 

Sportaktivitäten zu bieten. Die Gemeinde schätzt die Aktivitäten und die Belebung am Berg. 

Die Gemeinde offeriert den anwesenden Mitgliedern eine Kaffeerunde, die mit grossem Applaus 

verdankt wird. 

Der Präsident bedankt sich nochmals bei den Mitgliedern für die Teilnahme an der GV und 

wünscht im Namen des Vorstandes allen einen besinnlichen Advent, eine gute Skisaison 

2012/2013 und einen gemütlichen Abend. 

 

 

Die Generalversammlung 2012 schliesst um  22.00 Uhr 

Für das Protokoll  Barbara Möckli-Schneider  


